



Presidente Boric inspecciona viviendas de emergencia para familias afectadas por incendios forestales en Arauco

Description

En el marco de los esfuerzos por dar solución a las familias afectadas por los incendios forestales de la zona de Arauco, el presidente de la República Gabriel Boric, llegó hasta la localidad de Punta Lavapié acompañado del Ministro de Vivienda y enlace para la región del BíoBío, Carlos Montes y autoridades locales, para realizar una inspección en terreno del estado de avance de las nuevas viviendas de emergencia que comenzaron a ser levantadas el pasado 14 de febrero.

Durante el recorrido, el mandatario visitó el lugar donde se emplazaba la Escuela Jorge Iván Valenzuela, que resultara completamente destruida durante el desastre, dejando sin aulas a los 140 menores alumnos del plantel.

Al respecto, el presidente Boric planteó que *“la prioridad de nuestro Gobierno tiene que ser que todos los niños que perdieron su escuela puedan entrar a clases en marzo y una cosa que nos ha recordado la Alcaldesa es que en la Provincia de Arauco, y en el BíoBío en general, todavía estamos con escuelas modulares de emergencia del terremoto del 2010. Eso tiene que ser un permanente recordatorio para nuestro Gobierno de que las soluciones de emergencia no pueden transformarse solamente por el paso del tiempo o porque deja de ser el tema de mayor atención”*, sostuvo.

Date Created

Febrero 2023